

Gott, lehre mich das richtige Warten im Advent und in meinem Leben,
wenn mir die Zeit zu knapp ist, oder ich eine leere Zeit abwarte,
wenn mir Zeit gestohlen wird, oder ich meine Zeit nur noch für mich gebrauchen will,
dann lehre mich, Dich selbst zu erwarten:
Damit ich erkenne, wo Du mit Deinem Licht
meine Lebenszeit hell machst.
Damit ich erkenne, wie ich meine Zeit nutzen soll,
um Deinen Frieden in die Welt zu tragen.
Damit ich erkenne, wenn Du mir durch das Kind in der Krippe
nahe kommst und meine Zeit mit Deiner Liebe füllst.
Amen

Johann Riedel, Pastor in Gülzowshof